

Psaume 32 (33) – Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu – De Son amour la terre est débordante - Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en toi !

1 Que ton amour, Seigneur, soit sur nous,
comme notre espoir est en toi !

2 Rendez grâce au Seigneur sur la cithare,
jouez pour lui sur la harpe à dix cordes.

3 Chantez-lui le cantique nouveau,
de tout votre art soutenez l'ovation.

10 Le Seigneur a déjoué les plans des nations,
anéanti les projets des peuples.

11 Le plan du Seigneur demeure pour toujours,
les projets de son cœur subsistent d'âge en âge.

18 Dieu veille sur ceux qui le craignent,
qui mettent leur espoir en son amour,
19 pour les délivrer de la mort,
les garder en vie aux jours de famine.

22 Que ton amour, Seigneur, soit sur nous,
comme notre espoir est en toi !

Psaume 32 (33) – Heureux le peuple dont le Seigneur est le Dieu – De Son amour la terre est débordante - Que ton amour, Seigneur, soit sur nous, comme notre espoir est en toi !

Points repris dans « Prie en chemin »

Aujourd’hui Seigneur, je me pose devant toi avec le psalmiste. Je te demande la grâce de la confiance pour ce que je traverse individuellement ou avec d’autres...

1. « Rendez grâce au Seigneur sur la cithare... Chantez-lui le cantique nouveau. » Pour commencer, avec le psalmiste, je remercie le Seigneur de tous ses bienfaits. Je l’exprime avec mes propres mots, en lui présentant ma vie, mes proches, tous les lieux de ses dons.
2. « Le plan du Seigneur demeure pour toujours, les projets de son cœur subsistent d’âge en âge. » Quelle que soit la génération, quel que soit le peuple, toujours Dieu soutient, relève, invente. Je contemple cela. Et je choisis avec lui la confiance.
3. « Dieu les délivre de la mort, et les garde en vie. » Avec le psalmiste, je crois que de la mort elle-même, le Seigneur ne me laissera pas prisonnier. J’entre avec ce que je suis dans cette foi qui rejoue la résurrection.

Invitation à une prière personnelle :

- Je mapproprie autant que possible les mots du psalmiste.
- À partir de ce qui m'a touché le plus dans ces versets du psaume, je m'adresse au Seigneur pour lui demander la grâce de davantage le louer, davantage lui faire confiance, davantage l'espérer.